

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018**

15711005 - DINDA ALSAYLA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM CARDIOVASKULER	px tidak lengkap, dosis obat berlebihan.
IPM ENDOKRIN METABOLIK	pemeriksaan antropometri sebaiknya juga ditanyakan. dosis metformin masih kurang tepat. lain-lain sudah baik.
IPM GASTROINTESTINAL	kurang mendalam anamnesis,,terkait FR lainnya yg enyingkirkan DD, keluhan lain..x abdomen tdk periksa ascites, tdk sistematis juga..IAPP ya,,ikterik??...dx benar DD 1 yg benar...obata benar
IPM GENITOURINARIA	Sudah meminta 2 penunjang, hy interpretasi darah rutin tdk tepat. Dx msh kurang lengkap ya. Panjang uretra perempuan brp cm ya?apakah perlu semua kateternya dimasukkan? kassa dikateter itu gunanya untuk apa ya? berikan informed consent yg lengkap ya.
IPM KULIT	ax kurang lengkap, ukk palpasi jangan lupa dan pake st ya, jangan lupa cuci tangan sbfm dan stlh px, ukk primer mosok pustul tho, px penunjang awalnya KOH stlh dibilang hasil negatif pindah ke gram tapi interpretasi hifa dan spora? dx betul impetigo krustosa tapi tx anti jamur (mikonazol???)...belajar lagi ya dek
IPM MATA	hayo, sklera itu tidak bisa kemerahan ya Dinda. diagnosis konjungtivitis bakterial, DD konjungtivitis viral dan alergi, yang benar hanya DD nya ya Dinda. Diagnosis kurang tepat karena kurang lengkap, palpebranya edem dan hiperemis loh. obatnya sudah benar, tetapi bentuk sediaan dan dosis yang diberikan tidak tepat, edukasi bilangannya dikasih salep, tapi diresep gtt, salep kan tidak bisa ditetesin Din :))
IPM MUSKULOSKELETAL	kurang periksa vital sign, interpretasi px penunjang kurang lengkap untuk rontgennya, DD harusnya pseudogout bukan osteoarthritis, edukasi kurang tentang makanan yg dihindari
IPM NEUROBEHAVIOR	ax; sudah baik, px fisik : tidak melakukan tes sensibilitas s, refleks fisiologis , dx sudah benar, tx dan edukasi sudah sesuai
IPM SISTEM RESPIRASI	anamnesis sistem belum lengkap untuk menyingkirkan DD, palpasi bleum, auskultasi juga belum 1 periode (inhalasi dan ekshalasi), jenis obat cuma 1 yang bener (itupun sediaanya salah), edukasi masih ada yang kkurang (karena anamnesis kurang)
IPM THT	inspeksi telinga tdk pakai headlamp. posisi pemeriksaan juga tdk duduk berhadapan saling menyamping. dx dan DD salah. obat salah.